

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Gemeinderäte Maximilian Krauss, MA, Wolfgang Seidl und Veronika Matiassek betreffend „Abberufung der WiGeV-Leitung“, eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18. Oktober 2022 zu Post 6

„Der Magistratsdirektor der Stadt Wien, Erich Hechtner, hat gemeinsam mit Gesundheitsstadtrat Peter Hacker und Personalstadtrat Jürgen Czernohorszky, im Beisein des Youunion-Vorsitzenden Christian Meidlinger dem neuen Leitungsgremium des Krankenanstaltenverbundes (KAV) im Wiener Rathaus die offiziellen Bestellsdekrete überreicht. Mit der Bestellung übernimmt die bisherige KAV-Generaldirektorin-Stellvertreterin, Evelyn Kölldorfer-Leitgeb, ab sofort die Funktion Generaldirektorin, ihre Stellvertretung wird Herwig Wetzlinger übernehmen. Michael Binder ist, wie bisher, medizinischer Direktor.“ (https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20180925_OTS0218/kav-leitung-wurde-offiziell-bestellt)

Mit dieser Nachricht wurde die Öffentlichkeit via OTS am 25. September 2018 informiert.

Seit mittlerweile über vier Jahren werkt die WiGeV-Leitung (vormals KAV) unermüdlich am Untergang des Wiener Gesundheitssystems. Horrormeldungen über erschöpftes Personal, nichtbesetzte Planstellen und unzählige Gefährdungsanzeigen sind nur einige Baustellen, der nicht oder nur zögerlich handelnden Leitung.

Es wird der Eindruck vermittelt, dass Umbenennungen wichtiger sind als die tatsächliche notwendige Behebungen aktueller Missstände.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

B e s c h l u s s a n t r a g

Der amtierende Wiener Bürgermeister wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass die Abberufung der derzeitigen WiGeV-Leitung unverzüglich in die Wege geleitet wird und für die Auswahl zur Neubestellung ein runder Tisch mit allen im Rathaus vertretenen Parteien, Vertretern der Ärztekammer und des Personals unmittelbar einberufen und zeitnahe stattfinden wird.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.